

Fahrräder für afrikanische Kinder mit weitem Schulweg

DINKELSBÜHL (bi) – „Bücher zu Fahrrädern“ lautet das Motto einer neuen Benefizaktion des Dinkelsbühler Lions Clubs. So haben die Verantwortlichen bei einer Sammelaktion große Mengen von gut erhaltenem Lesestoff aus allen Genres sowie Tausende von Film-DVDs und Musik-CDs gespendet bekommen. Anlässlich des Ursulamarkts am kommenden Sonntag, 8. Oktober, werden von 10 bis 16 Uhr bei einem Basar im kleinen Schranrensaal für das Material, das es kiloweise zum Festpreis gibt, nun Abnehmer gesucht. Der Erlös geht an die Hilfsinitiative „World Bicycle Relief“, die sich um die Versorgung von Kindern und Jugendlichen in Afrika mit robusten Fahrrädern kümmert. Diese gingen als Bausätze in die entsprechenden Länder, wurden dort montiert und direkt an Kinder und Jugendliche ausgegeben, erklärte bei einem Termin zum Thema Club-Präsident



Dr. Joachim Steffen. Das Foto zeigt ihn und seinen Kollegen Jens Mayer-Eming (von links) mit einem zusammengebauten Exemplar, welches

beim Basar in der Schranne als Anschauungsobjekt zur Verfügung stehen wird. Die Fahrräder seien vom Material her sehr langlebig und nicht

nem Infostand vertreten. Bei der Veranstaltung gibt es auch Kaffee und Kuchen sowie eine Lesecke zum Schmökern. Foto: Binder

mit anfälliger Technik ausgestattet. Sie würden im Auftrag der Hilfsinitiative durch geschulte Mechaniker gewartet und repariert. Empfänger seien vor allem Kinder, die einen sehr weiten Schulweg hätten, der zu Fuß kaum zu schaffen sei. Sie bekämen das Fahrrad zunächst geliehen und bei nachgewiesener Motivation später dann geschenkt. Für ein solches Fahrrad fielen alles in allem Kosten von 130 Euro an, so Dr. Steffen. Sprecher des Hilfsprojekts seien bei der Aktion in Dinkelsbühl mit ei-